

COMPÉTITION. Le jambalaya country-club organise le championnat régional d'Occitanie.

Danses latines, country et rock sur le parquet

Santags, chapeau de cow-boy et brimble de paille dans la bouche ? Non la danse country n'est plus ce qu'elle était. Pour en avoir la une preuve, direction la salle des Aspres ce week-end. Le Jambalaya country-club organise le championnat régional Occitanie de danses sportives. Au programme : danses standards, latines et rock, samedi et country et new line dimanche.

■ La country se modernise

Karine Leblanc, animatrice et coach des compétiteurs de country et new line, se réjouit d'accueillir cette compétition, sous l'égide de la Fédération française de danse (FFD), dans leur salle. Depuis cette année, après la mise en place d'un nouveau bureau, les compétiteurs de country ont intégré des catégories classées de la série F, pour les débutants, à la série A pour les plus confirmés, à l'instar des compétitions de danses en couple. Pour mettre en lumière cette danse qui à l'origine est rythmée au son de banjo, Karine Leblanc explique l'apparition de la « new line », depuis une dizaine d'années. « La new line country ou line dance n'est autre que de la country

mais sur des musiques actuelles, ou de styles variés : latino, valse, cha-cha-cha... C'est une discipline qui, dans le département, est beaucoup plus développée que la country. »

■ Qualificatifs pour le national

Danse individuelle, formation en couple, à quatre ou en groupe de plus de six, les compétiteurs seront évalués par un jury sur des critères techniques et artistiques, des chorégraphies libres ou imposées selon le niveau. « Au début, en country on travaille beaucoup la technique, puis après c'est l'artistique qu'il faut maîtriser. Ce championnat régional est l'occasion pour les compétiteurs de se qualifier pour le national en obtenant la note de 12 minimum. » Les récompenses auront lieu à 17 h 30 mais pour l'heure, c'est chausés de santags que les compétiteurs vont enflammer le parquet sur des rythmes fougueux.

Laura Meunier

► Championnat régional Occitanie salle des Aspres. Samedi toute la journée, éliminatoires de danses latines et standards, soirée à partir de 20 h. Dimanche, qualificatifs de country et new line dimanche à partir de 9 h du matin. Entrée payante, restauration sur place.



► Le club de country est en piste ce week-end.

Danses latines : Brendan et Eulalie remettent leur titre en jeu

Samedi Brendan Moirn et Eulalie Martinez vont participer au championnat régional Occitanie et seront engagés dans la catégorie danses latines. Cet inséparable binôme a entamé une année importante qui a commencé la semaine dernière à Versailles avec la coupe de France où ils

ont terminé 6^e. Mais la saison est longue avant d'arriver aux championnats de France et le plus important est d'être prêt le jour J. En attendant, place à la compétition régionale pour le duo entraîné par Julien Brugel et Coralie Romazin qui ne sont jamais très loin de leurs protégés : « Ils ont obtenu une

bonne 6^e place à Versailles en coupe de France, n'oubliant pas qu'ils ont évolué la saison dernière en moins de 21 ans. Là, ils entrent dans la cour des grands. Cela les positionne déjà dans les 12 meilleurs danseurs adultes français, explique leur coach. Derain soir, ils remettent leur titre de champions régionaux en jeu ».

Les vice-champions de France moins de 21 ans sont engagés dans une course-poursuite qui les mènera à n'en pas doubler sur les podiums comme ils en ont l'habitude, tant ils sont faits pour danser ensemble. C'est une évidence quand on les voit évoluer sur la piste. En attendant place au show, sur le dancefloor thuirinois.